



Das 2. Weltsozialforum in Porto Alegre

– Bericht eines Teilnehmers

Veranstaltung mit Sascha Stanicic

(SAV-Bundessprecher und Teilnehmer am WSF)

Eine andere Welt ist möglich ... und nötig!

Vom 31. Januar bis 5. Februar 2002 findet im brasilianischen Porto Alegre das zweite Weltsozialforum (WSF) statt. Daran nehmen über 50.000 Aktivistinnen und Aktivisten aus Gewerkschaften, der Bewegung gegen die kapitalistische Globalisierung, ATTAC, sozialistischen Organisationen und Nichtregierungsorganisationen teil. Es handelt sich um das wichtigste globale Forum der weltweiten Bewegung, die sich mit den Demonstrationen Seattle, Prag, Göteborg, Genua und Brüssel entwickelt hat. Die Diskussionen in Porto Alegre sind auch von großer Bedeutung für die weitere Entwicklung der Bewegung in Deutschland und Europa. Im Rahmen des WSF findet auch ein Internationales Jugendlager statt.

Sascha Stanicic hat am Weltsozialforum teilgenommen und wird über folgende Punkte berichten:

- ➔ **Wird aus diesen Debatten eine neue Internationale der Linken entstehen?**
- ➔ **Welche politischen Alternativen werden diskutiert?**
- ➔ **Welche Antworten werden auf die Krise und den Volksaufstand in Argentinien gegeben?**
- ➔ **Wie weiter für die Bewegung gegen kapitalistische Globalisierung?**

SAV

Sozialistische Alternative

Informieren und Mitmachen: ☎ (030) 24 72 38 02 oder www.sozialismus.info